

Stefanus aktuell



Liebe Mitglieder der Stefanusgemeinschaft Tirol

Nun ist ein Monat des Neuen Jahres schon wieder vorbei – und ich hoffe, ihr habt den Jahreswechsel mit Zuversicht und Frohsinn erlebt. So wird es auch Zeit, euch über die Ereignisse und Veranstaltungen in diesem Jahr zu informieren.

- Das Jahresleitwort der Stefanus-Gemeinschaft für 2023/24 erinnert uns daran, dass wir beruhigt und zielstrebig mit dem Wort der Hl. Schrift in die Zukunft gehen können:

„Zeige mir, Herr, deine Wege, lehre mich deine Pfade.“ Psalm 25,4.

- Die **Hauptkonferenz in Heiligkreuztal** findet **am 24.-26. März 2023** statt. 6 Mitglieder aus der Diözese Innsbruck (4 Pers.) und der Erzdiözese Salzburg (2 Pers.) werden die Tiroler Anliegen vertreten. Wer Interesse an der Organisationsarbeit der Gesamtgemeinschaft hat ist gerne eingeladen, an der Veranstaltung teilzunehmen. Für Fahrt und Unterkunft fallen für euch keine Kosten an.
- Die jährliche **Generalversammlung** halten wir am **Freitag, 21. April 2023 in Baumkirchen** ab. Wir konnten Mag. Martin Lesky, Abteilungsleiter für missionarische Pastoral, für Vortrag und Diskussion gewinnen. Thema sind die Schwerpunkte der Pastoralen Leitlinien 2023-2028, die eine wichtige Orientierung für den zukünftigen Weg der Diözesen sind.
- **Sternwallfahrt am 8. Oktober 2023** wird voraussichtlich in Götzens stattfinden mit Pater Martin Werlen, Leiter der Benediktinerprobstei St. Gerold im kleinen Walsertal.
Da wir im nächsten Jahr das Jubiläum „50 Jahre Stefanus in Tirol“ feiern werden, ist wieder Serfaus als Wallfahrtsort für 2024 vorgesehen.
- Ein weiteres Highlight können wir euch heuer schon anbieten:
„Der geöffnete Himmel: Mystische Reise in den Oberschwäbischen Barock“ vom 9.-14.Sept.2023
Organisiert und geleitet wird diese Reise von Univ.Prof. Dr. Roman Siebenrock und unserem ehemaligen Obmann Franz Stocker.

Dr. Siebenrock, nun in Pension, möchte uns damit unter anderem die Perlen seiner Heimat näherbringen. Am 10. Sept. werden wir auch in Zwiefalten und Heiligkreuztal an der Sternwallfahrt der Gesamtgemeinschaft teilnehmen, die das 75-jährige Bestehen mit den Stefanusfreundinnen und -freunden aus Deutschland, Liechtenstein und Österreich feiern möchte. Also merkt euch bitte den Termin schon einmal vor – ich hoffe, dass wir doch mit einer größeren Gruppe Tirol würdig vertreten werden. Genauere Informationen gibt es noch zu gegebener Zeit.

- Zu guter Letzt möchte ich euch noch erinnern an den jährlichen Mitgliedsbeitrag von € 10, - er hat sich trotz Inflation nicht erhöht!

Wir haben also einiges auf dem Programm im heurigen Jahr und hoffen, euch in diesen unruhigen Zeiten in euren Kreisen und mit den überregionalen Veranstaltungen Mut und Orientierung zu geben. So wünsche ich allen im Namen des Vorstandes ein gutes Jahr mit vielen schönen, tiefgehenden Stunden, bereichernden Begegnungen und über allem Gottes Segen.

Karres im Jänner 2023

A handwritten signature in cursive script, reading "Renate Bodig". The signature is written in black ink on a light-colored background.